



SE CAPACITÓ A 30 PROFESIONALES EN LA MATERIA DURANTE EL CURSO.

## Con un seminario sobre hidrógeno verde, PUCV termina programa Corfo Viraliza

● Con un seminario acerca del hidrógeno verde se dio cierre a los cursos Corfo Viraliza que la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) se adjudicó para la formación y capacitación de personas en este tema, siendo esta casa de estudios la primera en terminar este tipo de talleres. “La idea es formar a las personas que estén interesadas en el tema del Hidrógeno Verde y capacitarlos en la materia, ya que hay que estar atentos y seguir esta tendencia que tiene un tremendo potencial en Chile y a nivel global”, comentó Sebastián Fingerhutt, profesor de la Escuela de Ingeniería Eléctrica y director del Centro Interdisciplinario de Ingeniería de la PUCV. Rodrigo Sánchez, ejecutivo técnico de la Dirección Regional de Corfo, acotó que que la casa de estudios “postuló y se adjudicó un proyecto para la formación de cerca de 30 profesionales”.

CS